

Une brigade médicale cubaine est attendue au Mozambique



La Havane, 15 juin, (RHC).- Pavel Díaz, ambassadeur de Cuba au Mozambique, a annoncé l'arrivée prochainement à Maputo d'une brigade médicale cubaine.

Dans une interview accordée à l'hebdomadaire mozambicain, Visão Aberta, l'ambassadeur cubain précise que les cadres professionnels cubains se joindront aux efforts déployés par ce pays africain pour faire face au nouveau coronavirus.

Le diplomate cubain a d'autre part abordé des questions ayant trait aux mesures épidémiologiques et des protocoles médicaux mis en place à Cuba.

Ces mesures ont permis d'assurer le contrôle et la gestion des cas positifs et suspects, de suivre la trace et de couper les chaînes de contagion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225706-une-brigade-medicale-cubaine-est-attendue-au-mozambique>



Radio Habana Cuba